

MERCREDI 6 JUIN 2018

Etape à la Médiathèque départementale des Deux-Sèvres pour une cinquantaine de " cyclothécaires "

" Je suis très attaché aux territoires ruraux et je suis convaincu que la lecture participe à bonifier la vie à la campagne ", a déclaré Gilbert Favreau (à gauche sur la photo), président du Conseil départemental des Deux-Sèvres pour accueillir les cinquante " cyclothécaires " à la Médiathèque départementale des Deux-Sèvres (MDDS). Cette dernière gérée par le Département accompagne au quotidien les 156 points de lecture ou bibliothèques qui maillent le territoire, permettant à chaque Deux-Sévrien d'avoir accès à la lecture à moins de 15 minutes de chez lui.

Venus d'Angers, ces cinquante bibliothécaires à vélo issus de toute l'Europe rejoignent après leur étape deux-sévrienne La Rochelle pour le congrès de l'Association des bibliothécaires de France. Les objectifs de l'association Cyclo-biblio à laquelle ils appartiennent : faire connaître les bibliothèques, échanger entre collègues et visiter les bibliothèques sur le parcours afin d'échanger les bonnes pratiques.

CONTACT PRESSE

Delphine PERONNET

Direction du Cabinet et de la Communication
Tél : 05 49 06 63 48 / Port : 06 63 21 57 51